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平成２２年第２回定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２２年 ６月１４日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１３番 

河野 一郎 

（うき市民 

クラブ） 

１ 地震災害について 

（１）大規模災害（地震）の対応と今後の備蓄倉庫、防

災倉庫整備の考えを問う。 

（２）自主防災会組織結成の取組を問う。 

（３）木造住宅の耐震化に対して市の考えを問う。 

２ 水害について 

（１）市中心部内水対策（治水対策）の進捗状況を問う。 

（２）不知火東部地区調査結果と今後の対策を問う。 

３ 市中心部交通渋滞について 

（１）現状の認識と渋滞緩和の方策を問う。 

（２）バイパス的役割長崎久具線の早期完成が望まれる

が、何年度完成を目指すのか問う。 

（３）今後の道路計画を問う。 

４ 子育て支援について 

（１）子ども医療費無料化年齢拡大の考え方を問う。 

５ 子どもの安全について 

（１）児童、生徒の安全確保の取組を問う。 

（２）市民と協働による犯罪抑止を更に進めるべきと思

うが考えを問う。 

午前 

１０時００分 

４番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

１ 国民健康保険税について 

（１）専決による国保条例の改正の問題点 

（２）近隣市町村との比較 

（３）市民の支払う国保税の実態 

（４）繰入金について 

（５）引き下げるべきと思うがどうか。 

２ 水道料金について 

（１）近隣市町村との比較 

（２）運営上の問題はないか。 

（３）公共料金としての位置付けは 

（４）料金の引き下げをすべきと思うがどうか。 

３ 中小業者の仕事対策について 

（１）住宅リフォーム助成制度について 

・この制度をどう考えるか。 

・新設すべきと思うがどうか。 

（２）小規模事業者登録制度ついて 

午前 

１１時１０分 
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・発注状況は 

・問題点は 

・利用しやすい制度への変更を 

２４番 

中山 弘幸 

（民主 

維新の会） 

１ 透明性のある入札制度の確立について 

（１）この１年３か月でどのような改革が進んだか。 

（２）公正公平、偏らない入札は行われているか。 

（３）条件付一般競争入札の導入について 

２ 宇城市経済視察団について 

（１）目的と視察内容について 

（２）視察の成果を今後どのように宇城市の発展にいか

していくのか。 

３ 地域振興基金の活用について（三角地区） 

（１）基金の活用をどのように考えているのか。 

４ 宇城市立三角幼稚園について 

（１）休園に至る宇城市の対応は適切だったか。 

（２）三角幼稚園の今後について 

５ 環境問題について 

（１）太陽光発電システム補助金制度に対する宇城市の

取組について 

午後 

１時００分 

１０番 

尾﨑 治彦 

（新風会） 

１ 乗合タクシーについて 

（１）利用状況について 

（２）問題点について 

（３）路線バス廃止とスクールバスについて 

２ 花の学校について 

（１）調査の結果はどうだったのか。 

（２）フラワーアイランドとしてどう考えてあるのか。 

３ 福祉行政について 

（１）福祉計画・活動計画について 

（２）高齢者保健計画について 

（３）介護保険事業計画について 

４ 戸馳大橋について 

（１）その後どうなっているのか。 

５ 焼却場跡について 

（１）旧三角町焼却場の解体・撤去について 

午後 

２時１０分 
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◎平成２２年 ６月１５日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２２番 

豊田 紀代美 

（民主 

維新の会） 

１ 教育環境の整備について 

～学校情報通信技術環境整備事業～ 

（１）宇城市ＩＣＴ環境整備事業校務用パソコン整備業

者選定について 

（２）デジタルテレビ・教育用パソコン・校務用パソコ

ン（教員一人１台）配置の成果と課題 

（３）入札、契約に係る情報の公表要綱について 

２ 動画配信について 

（１）宇城市からの情報発信（動画の訴える力を活用）

職員が動画撮影を担当し、市長からのメッセージや

イベント等の配信 

３ 議会との情報共有化について 

（１）行政の情報を議員に伝える体制づくり 

   （ファックスやメール使用） 

４ 「篠﨑市長賞」表彰制度設立について 

（１）県の事例を参考に、宇城市でも行政サービス向上

のため、さらには職員のモチベーションを上げる表

彰制度を設ける。 

午前 

１０時００分 

１８番 

長谷 誠一 

（うき市民 

クラブ） 

１ 市民の森づくり構想について 

（１）ふるさとの川（準用河川）の保全対策について 

（２）荒廃農地再生化対策について 

（３）里山雑木林の再生化対策について 

（４）市民の森づくりモデル事業の推進について 

２ 第１次宇城市総合計画基本計画（後期）について 

（１）小川町小野部田地区子育て支援住宅の具体的推進

について 

（２）市独自の過疎対策事業としての優遇策について 

３ 九州縦貫自動車道小川ＢＳスマートインターチェ

ンジの早期実現について 

（１）平成２２年４月２８日第３回宇城・氷川スマート

インターチェンジ建設促進対策調査特別委員会後

の協議推移と今後の見通しについて 

午前 

１１時１０分 

７番 

 髙田 幸夫 

（新志会） 

１ 核廃絶平和教育について 

（１）日本非核宣言自治体協議会への加入 

（２）「核兵器廃絶・平和都市宣言」の自治体であるこ

とを市民にアピールするために、立て看板の設置と

原爆投下の日に、犠牲者への追悼と核兵器廃絶の誓

いを新たにするためにサイレンを吹鳴すること。 

午後 

１時００分 
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（３）小中高校などで、８月６日、９日を中心に平和教

育を推進すること。 

２ 地域の保健医療、福祉の連携について 

（１）保健、医療、福祉の連携を行政が中心に行うこと。 

（２）地域医療体制の充実のためには、一次医療から三

次医療まで確立すべきである。 

３ 道の駅周辺の土地利用について 

（１）宇賀岳病院移転に伴うこの土地一帯の土地利用構

想について 

（２）ホテル用地のあと利用について、レストラン建設

の必要性 

４ 保育行政について 

（１）公立保育所における正職員の雇用について 

５ 水田農業地帯の排水対策について 

（１）松橋町豊川北部地帯の排水機場の能力アップにつ

いて 

（２）豊崎、御船間の水問題解決に向けて 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


